
 2020年度 第 6回運営委員会議事録 

 
 

■ 日  時  ： 2021年 1月 18日（月） 13：30～15：30 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： リアル参加…市山、丸井、事務局、宮村  

Zoom参加…阪口、末岡、豊高、伊丹 

■ 欠席者  ： 大倉（枚方市）、市山、 

■ 議  長  ：                 ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料： ⅰ．環境教育部会 1月定例会議事録     ⅱ．1月度事務局報告 

 

１．報告事項 

   ①事務局報告 

     会員増減なし。他は、報告通り。       

②プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

     エコノートアンケート実施。298 件中 163 件回収。うち 116 件はコメント有。         

   ◆環境教育部会 

      西牧野出前授業を行った。開催前後に校長先生にも挨拶することで、次につながる。 

       マスクをしての事業で声が届きにくいのでマイクスピーカーを購入。 

今年度、緊急事態宣言なので難しい 

◆公共交通部会 

   「わたしのまちの電車・バスの写真募集」応募総数 257 点。現在整理中          

◆自然エネルギー部会 

   自然エネルギー学校 ２月２５日オンラインで実施決定。広報掲載依頼済 

◆まちづくり部会  

      特になし 

 

 ２．協議事項 

    ◆エコフォーラム中止の場合の対応について 

      エコフォーラム中止の場合、副賞のある人は、サプリで賞状と副賞を渡す。賞状のみの方は郵

送、他団体交流会は別途開催に決定 

◆次年度予算および事業計画について 

自分の部会の計画と、他の部会に対してこういう取り組みをしたらいかがかという意見もほし

い。 

  ・公共交通部会は、スタンプラリーの代わりに写真募集や看板への掲示を継続する。今回の写

真募集の参加者から、「全てが中止になる中、写真を送ることで喜びができた」というコメ

ントをいただいた。小さいことでも、やっていくことが大切であることを実感した。今年バ

スの営業所に子ども連れていくという事業を今年も行ったが、それも継続していきたい。 

  ・教育部会は、今年度は、実施時限が大幅な減少となったので、来期実施が増えるよう頑張っ



ていきたい。活動内容は、昨年度と同様で、内容を濃くしていきたい。 

  ・エコノートを止めた人へアンケートを送付したら、反響も多く、再開される方も数人おられ

た。働きかけるということがとても大切であると感じる。 

  ・WEB での取り組みも、失敗をおそれずにやっていけばいいか。 

・エコノートやリユースコーナーへ来られる人をみるとリアルな関わりを求めておられる気が

する。 

・予算は現状維持 

  

   

 

   ＊＊次回運営委員会＊＊ 2 月 15 日 (月) 14：00～16：00   

サプリ村野 環境保全研修室   


